

## **Ruta 2. De la Madraza al Corral del Carbón**

Corresponde este sector al centro de la medina andalusí y posteriormente de la Granada cristiana. También aquí y más que en cualquier otra zona de la ciudad, conviven edificios de distintas épocas y culturas en un entramado urbano de gran valor patrimonial. Fue éste el centro principal de la Granada nazarí con la mezquita aljama, la Madraza, la Alcaicería, la alhóndiga, aljibes y otras edificaciones hoy desaparecidas. El estudio de este sector de la ciudad permite conocer cómo era el centro de la Granada andalusí, visitar los lugares y edificios que se conservan, evocar el ambiente y la vida en aquellas ciudades medievales con la recreación literaria o la lectura de textos históricos, por último identificar los rasgos distintivos de los estilos artísticos de esos edificios.

Actualmente es el centro monumental más importante de Granada, ya que a esos edificios medievales se suman un buen número de edificaciones posteriores que han contribuido a embellecer el centro histórico, son las construcciones que comienzan a hacerse tras la reconquista cristiana por voluntad de los Reyes Católicos: la Capilla Real como lugar de enterramiento, la Catedral, La Lonja, la Iglesia del Sagrario, alrededor de estas edificaciones una serie de plazas organizan y distribuyen los nuevos sectores frutos de la expansión urbana: Plaza de las Pasiegas, Plaza de Bibrambla, la toponimia de esta última revela su pasado medieval, fue lugar de celebración de justas y festejos.

### **Lugares y edificios de interés:**

- ✓ La Madraza
- ✓ La Capilla Real
- ✓ La Lonja
- ✓ La Alcaicería
- ✓ Museo José Guerrero
- ✓ Iglesia del Sagrario
- ✓ La Catedral
- ✓ La iglesia del Sagrario
- ✓ Plaza de las Pasiegas
- ✓ Plaza de Bibrambla
- ✓ Corral del Carbón